
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

平成３０年第２回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

１ 奥村 雄二 
(一問一答方式) 

１ 願興寺本堂修理保存会について 

今後の募金活動の方針について 

（教育参事） 

２ 御嵩町農家生活改善グループについて 

  味噌作りの現状と今後のサポートについて 

（建設部長）                   

２ 安藤 雅子  
いきいき健康まつりの毎年開催について 

 (1)いきいき健康まつりが隔年開催である理由 

(2)いきいき健康まつりを毎年開催にできないか 

（民生部長） 

 

３ 高山 由行  
(一問一答方式) 

１ 岐阜県の職員人事交流事業について 

(1) 御嵩町の印象 

(2) キャリアを活かしてどんな分野に関与したいか 

(3) 参事の思う御嵩町の一番重要な政策課題 

(4) ２年間どの政策課題に重点を置くか 

(企画調整担当参事) 

(5) 県職員派遣（人事交流）に至った経緯 

(6) 人事交流事業での参事に何の成果を期待するか 

(7) 町長が考える「成果」はどうか 

(8) 人事交流事業の事業継続の方針 

(町長) 

２ 御嵩町の救急医療体制と周知 

(1) 御嵩町唯一の救急指定病院の桃井病院は救急指定病院とし

て継続しているか 

(2) 桃井病院は「一次救急」なのか「二次救急」なのか 

(3) 独居高齢者の方や高齢者夫婦の方に救急病院の連絡方法等

どの様にアドバイスしていますか 

(4) 救急病院の電話番号などの情報はどこから情報を得たらよ

いか 

（民生部長） 



 

４ 岡本 隆子 
(一問一答方式) 

１ 大久後地区の水道について 

大久後自治会で維持管理される水道について、水道未普及地

域解消事業が完了したことから、協議を始める時期にあると

考えるが、今後どのように対応されるか 

(総務部長) 

 

２ 町民が利用しやすい「地域づくり活動助成金交付事業」とそ

の支援体制について 

(1) 地域づくり活動助成事業において、公開審査会と実績報告

会を同時に開催できないか 

(2) ふるさとづくり検討委員による支援体制のあり方、岐阜県

よろずアドバイザーによる相談体制について 

(3) まちづくり課が地域づくりや市民活動の気軽な相談窓口に

なる体制について 

 (総務部長) 

 

５ 大沢 まり子 
自殺防止対策について  

(1)町内の自殺の実態と分析について伺う 

(2)本年度策定される自殺対策計画について、どのように取り

組んでいるか。また、国の大綱や県の計画との連動性や施

策の連携について伺う 

(3)県の「地域自殺対策推進センター」との連携、活用につい

て伺う 

(民生部長) 

(4) 職員の長時間労働解消に向けた取り組みと職場でのメンタ

ルヘルス対策について伺う 

(総務部長) 

(5)「SNS」を活用した相談体制について伺う 

(6)児童生徒への「SOS」の出し方教育について伺う 

 (教育長) 

 


